

La universidad, clave para la investigación y la ciencia - La Razón - 26/09/2020

EDUCACIÓN

La universidad, clave para la investigación y la ciencia

POR
FERNANDO GARCÍA
BURGOS

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, ha inaugurado el curso académico 2020-2021 de las universidades de la Comunidad, en un acto celebrado en el Paraninfo de la Universidad de Burgos, donde ha destacado que la Comunidad se encuentra en un momento decisivo para la gestación de proyectos que puedan aprovechar al máximo el Fondo de Recuperación Europeo.

El jefe del Ejecutivo autonómico, que previamente ha mantenido un encuentro con los rectores de la Comunidad, ha animado a las universidades de Castilla y

El presidente, Alfonso Fernández Mañueco, anima a los universitarios a aprovechar el potencial en estas materias

universidades», ha señalado. Tras agradecer el ingente esfuerzo de adaptación a la situación generada por la pandemia que han realizado todos los campus, y que ha estado coordinado con las autoridades sanitarias y las administraciones educativas, el presidente de la Junta también ha realizado un llamamiento a los propios estudiantes, a los que ha pedido precaución dentro y fuera de las aulas, ya que la vida universitaria va más allá de los espacios lectivos y se produce en otros muchos ámbitos donde es necesario extremar el cuidado para aumentar la seguridad.

En relación al arranque del curso universitario, Fernández Mañueco ha destacado que las cifras de preinscripción de nue-

LAS CLAVES

Las cifras de preinscripción de nuevos alumnos se sitúan en cerca de 26.000 admitidos, lo que supone un crecimiento del 9,3 por ciento respecto al curso anterior, una buena noticia para el presidente de la Junta de Castilla y León

Bolsas de ayudas específicas «Covid-19» gestionadas por las universidades para reforzar el apoyo a los estudiantes en situación de vulnerabilidad

Una EBAU igual y única seguirá siendo una exigencia del Gobierno regional en busca de la equidad en el acceso a los estudios universitarios

vos alumnos se sitúan en cerca de 26.000 admitidos, lo que supone un crecimiento del 9,3 por ciento respecto al curso anterior.

Entre las novedades de este curso, ha señalado el reforzamiento de las capacidades tecnológicas, que ha destacado como una de las señas de identidad de la Universidad de Burgos.

Para este curso, el reto es reforzar la capacidad tecnológica de los campus virtuales que ofrecen soporte a la Comunidad Universitaria e intensificar la formación de los docentes en metodologías no presenciales. En concreto, a través de un programa de formación conjunto para las cuatro Universidades Públicas que ya ha comenzado en estos últimos meses.

En cuanto al compromiso de la Junta con la equidad en el acceso a los estudios universitarios, que se enmarca también dentro del Pacto para la Recuperación suscrito con las fuerzas políticas, y apoyado por las Universidades, el presidente del Ejecutivo autonómico ha asegurado que se continuará exigiendo una EBAU igual y única en todo el territorio nacional.

Fernández Mañueco también ha anunciado que en materia de becas, y con el objetivo de seguir por encima de la media nacional en esta materia, se va a adaptar el sistema propio de

becas a los nuevos condicionantes, reforzando el apoyo a los estudiantes en situación de vulnerabilidad, a través de bolsas de ayudas específicas «COVID19» gestionadas por las universidades.

Por su parte, el rector de la Universidad de Burgos (UBU), Manuel Pérez Mateos, que ha ejercido de anfitrión, ha pedido a la Junta una financiación universitaria «plurianual, estable y sostenida en el tiempo», ya que ha recordado que la inversión desde el año 2012 «ha sufrido un retroceso cuantitativo de diez años y cualitativo de veinte».

«Es el momento de dar pasos agigantados, todos juntos, en la transferencia del conocimiento», afirma Fernández Mañueco

León a hacer uso de su capacidad de investigación y de desarrollo científico y tecnológico, ya que estas instituciones tienen mucho que aportar en un escenario donde se valora la digitalización y la transición ecológica.

«Es el momento de dar pasos agigantados, todos juntos, en la transferencia del conocimiento, de colaboración con empresas y seguir avanzando en proyectos que van a ser bien valorados con el prestigioso sello de nuestras



ICAL

El presidente de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, junto a los rectores